



DAS EUROPÄISCHE FORUM DER KOMMUNIKATION

TTT • Beuthener Straße 43 • 90471 Nürnberg

TTT

Telefon +49 (0) 9 11 . 65 56 . 359
Telefax +49 (0) 9 11 . 65 56 . 588

E-Mail: TTE@NRZ-GmbH.de
<http://www.tov-tte.org>

26.01.2009

TTT BRIEFING

German and English text

TTT The Toy Traders treffen sich auf der Spielwarenmesse Nürnberg – Arbeitssitzung am 7. Februar 2009, 14.00 – 16.00 Uhr

Wir treffen uns um 13.45 Uhr an unserem Messestand in der Vorhalle der Halle 12 (neben der Rolltreppe) gemeinsamer Transport wird von uns organisiert.

Gäste jederzeit willkommen!

AGENDA

1. Begrüßung und Vorstellung unserer neuen Vorstandsmitglieder und neuer Mitgliedsfirmen
2. Kurzer Überblick über die Jahresarbeit 2008
3. Überarbeitung der Statuten und unser Rechtsstatus „e.V.“
 - 3.1. Neue umfassende Bezeichnung „The Toy Traders“ als Grundlage für die internationale Arbeit
 - 3.2. Neues Logo – beachten Sie bitte unseren Messestand
 - 3.3. Unser Internet-Auftritt
4. Resonanz unserer Workshops



5. Planung unserer Workshops in kurzer Folge
 - 5.1. Planung unserer Generalversammlung 2009
6. Unsere Mitglieder werden gebeten weitere Themen einzubringen
7. Unser intensiver Kontakt nach Brüssel und Einladung zur Mitarbeit in EU-Gremien. Unser Vorstand berichtet über die geplante Kooperation.
8. Verschiedenes

TTT The Toy Traders meet at the Nürnberg Toy Fair – working session, on February 7th, 2009, 14.00 – 16.00 hrs

We meet at 13.45 hrs at our fair stand in the entrance hall of hall 12 (near the escalator), common transportation will be organised by our secretariat.

Guests are welcome!

AGENDA

1. Welcome and introduction of our new Board Members and new member companies
2. Short survey on the annual work 2008
3. Revision of the statutes and our legal status “e.V.”
 - 3.1. New comprehensive title The Toy Traders as a basis for the International work
 - 3.2. Please see our fair stand
 - 3.3. Our internet presentation
4. Echo of our workshops
5. Planning of our workshops in short sequence
 - 5.1. Planning of our annual assembly 2009
6. Our members are asked to propose further topics
7. Our intensive contact to Brussels and invitation to cooperate in EU-committees. Our board member reports about the planned cooperation.
8. Miscellaneous



Intertek Seminar am Mittwoch, 18.02. Februar (ursprünglich 29.01.2009, krankheitsbedingt verschoben)

Thema: Neues Gesetz zur Sicherheit von Konsumgütern in den USA

Die Consumer Product Safety Improvement Act (CPSIA) gibt neue Bedingungen für Hersteller vor, die ihre Artikel in den USA vertreiben möchten. Jedes Produkt muss demnach von einem zugelassenen unabhängigen Labor geprüft werden.

Beiliegendes Schreiben und Formular – Beachten Sie bitte die Änderung des Datums!

Intertek Workshop on February 18th, 2009 (originally announced date of January 29th, 2009 was postponed)

Theme: New Law in regard to the safety of consumer products in the USA

The Consumer Product Safety Improvement Act (CPSIA) gives new conditions for manufacturers who intend to sell their articles in the USA. According to this requirement each product has to be tested by a certified independent laboratory.

See enclosed letter and form – please observe the new date!

